

『Lines of Sight ～それぞれのアジアへの視線～』

● PFWトップページ ● NPIトップページ

Title: 「海外フィールドワーク引率ブログ2007」

*Lines of sight*

～それぞれのアジアへの視線～



五十嵐太二
日本写真芸術専門学校
校内報道写真科を卒業後、フリーランスとしてアフリカの撮影を中心活動を開始。2002年にはOlympusがスポンサーとなった"A Day in the Life of Africa"プロジェクトに参加。現在、同校講師として2期生の学生を引率しアジア9カ国をフィールドワーク中。オリンパスデジタルカメラを使用。写真家樋口健二氏に師事。

● 最近のエントリー

■ アフリカ
(2008.05.29)

■ アーカイブ

■ 2009年01月
■ 2008年12月
■ 2008年08月
■ 2008年05月
■ 2008年04月
■ 2008年03月
■ 2008年02月
■ 2008年01月
■ 2007年12月
■ 2007年11月
■ 2007年10月
■ 2007年09月
■ 2007年08月
■ 2007年07月
■ 2007年06月
■ 2007年05月
■ 2007年04月
■ 2007年03月

● 投稿カレンダー

● カテゴリー一覧

● ブックマーク

学校法人 日本写真芸術専門学校
NIPPON PHOTOGRAPHY INSTITUTE

OLYMPUS

Your Vision, Our Future

RSS 2.0

08.05.29

アフリカ

[Tweet](#)[Check](#)

第4回アフリカ開発会議（TICAD4）にあわせ、『A Day in the Life of Africa アフリカの1日』写真展が横浜の日本新聞博物館で開催中だが、5月28日、福田首相夫人と高村外務大臣夫人が会場にお見えになった。



写真展会場にご到着の福田首相夫人

ご案内役はオリンパスさんの松崎氏。ご夫人お二人とも時間をたっぷりおかげになり、じっくりとご覧下さった。（なお、松崎氏はこの翌日、フィールドワーク3期生のシンガポール写真展視察に出発された。いつもご尽力いただき本当に感謝しております。）



私はキリマンジャロの写真を6枚出品しているが、その前では松崎様が私をお二人にご紹介下さった。この写真プロジェクトに日本人が二人参加していたことをお二人はとても喜んで下さり、写真まで一緒に撮って下さった。





福田首相夫人（中央）と高村外務大臣夫人（右）とご一緒に記念写真。

日本のファーストレディー以外では、



FW2期生の大誠と元FW小林が来てくれた。（5月4日）。
私はいつも同じサファリック（アフリカのサファリっぽい服）。



写真展のあと、会場そばのチャイナタウンへ。餃子を食べる二人。



FW5期生の池田（5月17日）。お母上とアフリカンフェスタにも来てくれた。
私の服は当然サファリック。



アフリカンフェスタにご両親と来てくれた早川。（5月17日）。
私は言わずもがなサファリック。

ということで、最近ブログを更新していなかった私ですが、なんとか地味にやっておりました。
明日は英語の授業ですが、これもやはりサファリックでビシッと決めようかと思っています！

3期生の皆はシンガポール写真展の大成功と大盛況をお祈りしています！

カテゴリ：

post by 五十嵐太二 | 日時: 2008.05.29 | [パーマリンク](#) | [コメント \(281\)](#) | [トラックバック \(0\)](#)